
 

 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA MÊS DE AGOSTO 

Nº 08/CMS/MN/2024 

Na data do dia vinte e dois de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro o Conselho 

Municipal de Saúde de Monte Negro juntamente com os conselheiros que abaixo 

subscrevem se reúnem para deliberar os assuntos em pauta, a reunião aconteceu no 

prédio da secretaria de saúde, na sala do CMS, com início às 09:30 horas da manhã, 

as instituições participantes da reunião são: UMID, REI SALOMÃO, PARÓQUIA 

SÃO JOSÉ, COREN, SEMUSA, SINDICATO DOS PRODUTORES RURAIS, 

SINASER. Dando início a reunião a presidente do CMS, Sra. Luana Priscila Chaves 

da Silveira Vital, faz a abertura da reunião inicialmente com a leitura de convocação 

da reunião ordinária n°008/CMS/MN/2024, com as seguintes pautas: Deliberação e 

aprovação da Lei Orçamentaria Anual – LOA para o ano de 2025, apreciação da 

previsão inicial do orçamento referente ao Fundo Municipal de Saude de Monte 

Negro. Após a leitura da convocação passo a palavra para a Sra. Poliana Vieira que 

vai apresentar a LOA 2025. A Sra. Poliana começa a apresentar a LOA e explicar 

sobre as previsões de gastos. Sr. Valmir fica com algumas dúvidas sobre a 

apresentação, mas logo a Sr. A Poliana sana suas dúvidas. Sr. Valmir diz que o valor 

separado para a farmácia básica é pouco e Sra. Poliana responde dizendo que terá 

que é o valor que o estado manda, e teremos que acabar usando recurso próprio 

também. Sr. Valmir pergunta sobre os juros que tem constado nos orçamentos e a 

Sra. Poliana responde dizendo que precisa ter pois se caso atrasar alguma conta já 

tem os juros nos orçamentos. Sr. Poliana tem um informe para passar aos 

conselheiros referentes a um saldo do raio x que sobrou, e precisa regulamentar 

questão de energia, para colocar o raio x em funcionamento e precisa de um quadro 

de indução so para ele e vamos precisar fazer aquisição de material de consumo ou 

contratar uma empresa para fazer o serviço. Sra. Poliana diz que já trouxe o valor 

pois sobrou um valor para utilizar e a ideia é utilizar para contratar a empresa para 

mexer nesse quadro de indução. Sra. Luana diz que é a favor pois já temos problema 

com o raio x de queimar por causa da falta de energia que sempre tem no município. 

E o raio x está na caixa para usar, mas so pode usar depois que tiver essa instalação. 

Outro informe que a Sra. Poliana apresenta é sobre credenciamento dos enfermeiros, 

como calcula o valor do salário, que é em cima do piso, mas é para quem trabalha 

44 horas, mas quem trabalha 44 horas são apenas pessoas da empresa privada, de 

prefeitura não, para chegar ao valor mensal faz uma soma de piso e horas 

trabalhadas, que são 40 horas. Sra. Luana diz que tem um aparelho do laboratório 

que foi cedido para outro município e não foi informado para o conselho, para o 

conselho dar a resposta, mas será feito um documento para termos essa resposta 

sobre o aparelho. Finalizando a reunião a ata do mês de agosto de 

Nº08/CMS/MN/2024 foi aprovada por este conselho, segue abaixo a assinatura de 
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todos os presentes, e eu Emilly Eufrazia de Almeida Secretária Executiva do CMS 

lavrei esta Ata que será submetida a votação em próxima reunião ordinária e segue 

abaixo a assinatura de todos os presentes.  
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Assinatura do Documento

 

Documento Assinado Eletronicamente por EMILLY EUFRAZIA DE ALMEIDA, CPF:
060.92*.**2-*6 em 18/11/2024 11:05:34, Cód. Autenticidade da Assinatura:
11A6.2305.4349.E337.4568, com fundamento na Lei Nº 14.063, de 23 de Setembro de
2020.

Informações do Documento

ID do Documento: 1.DB3.447 - Tipo de Documento: ATA DE REUNIÃO. 
 

Elaborado por EMILLY EUFRAZIA DE ALMEIDA, CPF: 060.92*.**2-*6 , em 18/11/2024 - 11:05:34

Código de Autenticidade deste Documento: 11A4.4K05.7344.937R.3718 
 

A autenticidade do documento pode ser conferida no site:
https://athus.montenegro.ro.gov.br/verdocumento
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